

Comentarios

EN TODAS PARTES.- Por doce meses, cuatro muchachos, entre 7 y 10 años, tuvieron en jaque a la policía de Rosenberg, pequeña población de Texas. Por diversión rompían bombillos del alumbrado público, robaban llaves de los carros, intentaron dar fuego a un dancing, entraron furtivamente en varias tiendas... Fueron detenidos 21 veces, pero en el tribunal se burlaban de todos, hasta del Jefe de la Policía. Porque sabían que, por la Ley de Menores vigente en Texas, nada podían hacer contra ellos. Avisadas las familias nada se consiguió. A raíz de un asalto nocturno a un depósito de repuestos de auto, el juez llamó a su tribunal a los padres; éstos se encogieron de hombros y el mal siguió creciendo.

Pero se colmó la medida, cuando entraron en un depósito de carros y asaltaron una confitería en busca de dulces y reales. Llamados los padres al tribunal, el Juez les intimó que "al primer desafuero de los hijos quedaban sus padres automáticamente sentenciados a seis meses de prisión". Por primera vez se sentenciaba a un padre por el crimen de un hijo menor. Pero ¡santo remedio! Por primera vez en un año, comenzó a reinar la paz en la población.

Hechos semejantes se han presenciado en Caracas y otras poblaciones. Los niños desafiaban a la policía porque se sabían inermes. Y más de una vez, aparecieron tras ellos los verdaderos instigadores del crimen. Como es evidente la necesidad de una Ley de Menores, es también evidente la improcedencia de una inmunidad total. Pernicioso para la sociedad.

TRAS LA CORTINA DE HUMO...
MAC-CARTISMO, TRUMANISMO,
ELEANORISMO, COMUNISMO...
Mes de las sorpresas en este mun-

do americano que se obstina en mantener los ojos cerrados. Herbert H. Brownell precipita los acontecimientos al acusar al difunto Harry Dexter White de anillo de una cadena de espías trabajando en la Administración del presidente Truman... La sombra de White que pesaba llena de misterios sobre el mundo de Truman brilla al sol...

Pero White, el antiguo Secretario-Asistente de la Tesorería no es sino un eslabón, y la batalla se complica pronto en una oleada de combates parciales.

El ex-presidente Truman en su solemne y casi impresionante declaración televisada quiere desenredar el ovillo, pero deja tantos puntos oscuros... Algunos de ellos los aclara crudamente el jefe de la policía americana Edgar Hoover en aquella memorable sesión también televisada del 17 de noviembre ante el Comité interno de Seguridad.

Pero Truman adoptó y vendió al público, que la sorbió ávido, la mágica definición de Mac-Cartismo que hacía tiempo lanzó Moscú a la publicidad. Frase por frase, palabra por palabra fue trascribiendo la definición del Daile Worker, de "Political Affairs", y demás voceros comunistas o simpatizantes.

El nombre de McCarty suscita violentas controversias aun entre los católicos, como lo he podido comprobar experimentalmente, y aun pensando como él, es difícil aceptar algunos de sus "métodos". He presenciado varias de sus actuaciones, y no me extraña, que muchos ciudadanos americanos no los puedan digerir.

McCarty lanzó en su recio discurso sobre el tema público otra palabra que sonaba ya familiar a los iniciados: TRUMANISMO, queriendo designar con ella la política seguida por su administración, política de "aves-truz", o al menos de irresponsabilidad.

Con el nombre de ELEANORISMO llamo yo lo que llaman ahora en América "liberalismo", personificando en la ilustre dama Eleanor Roosevelt ese conglomerado de tendencias y personas que cobijan con tanto cariño a esos pobres perseguidos, que se llaman comunistas. La ilustre dama así como otros distinguidos liberales, entre los que hay que destacar al sabio Einstein, aun no perteneciendo al Partido Comunista y

aun profesándose anticomunistas, pertenecen a casi todos los frentes que siguen la línea comunista. Numerosos profesores y aun clérigos les secundan, de forma que ellos integran casi completamente varios de los frentes de paz o de amistad.

En pleno duelo Truman-McCarty el Concilio de las Iglesias presbiterianas publicó una especie de pastoral a todas las iglesias del grupo. El comunismo aparecía como tema central. Baste decir que en el "Daily Worker", órgano del P. C. halló un eco elogioso durante varios días. Más, publicó el texto íntegro recomendando la lectura a los lectores. ¿Hará falta decir que el jefe religioso de la Iglesia presbiteriana pertenece a varios frentes que siguen la línea comunista?... Gracias a Dios no a todos los presbiterianos halagó la pastoral, y aparecieron en la prensa las protestas.

Poco después la Iglesia episcopalina, otro de los grandes grupos cristianos en Estados Unidos, se volcó con otra carta en términos similares.

¿Qué es esto sino el "echar mano de las reservas" a que aluden los libros tácticos del comunismo?

La infiltración política del comunismo aparece en Estados Unidos en 1933 cuando se reconoció oficialmente a la URSS. Sergio GUSSEV fue el que instaló seriamente el P. C. en Estados Unidos. El fue el que dió la consigna: "ID A LAS MASAS". En 1933 Alger Hiss, John Abt, etc. . . que forman una célula comunista en Washington se infiltran en el Ministerio de Agricultura, y de él saltan pronto al Departamento de Estado. Pronto la irradiación llega a varios departamentos. Es la infiltración "por la cabeza" preconizada en la estrategia comunista. La captura de los secretariados interesa especialmente al P. C. y la operación en Estados Unidos fue un éxito. En la revista americana "U. S. NEWS and World Report" del 27 de noviembre de 1953 está descrita gráficamente la historia de aquella célula de 8 miembros que en 1930 comenzó a actuar en el Departamento de Agricultura y después de 20 años de trabajo de zapa hizo tanto daño no sólo a Estados Unidos, sino a todo el mundo libre.

En los comienzos de 1940 hay una infil-

tración en gran escala en las agencias de guerra. Miembros de las células y simpatizantes se apoderan de puestos claves, y trabajan en casi todos los centros vitales: Servicios estratégicos, Board de lucha económica, Centro de información de guerra. . . Introducen un amigo en la Casa Blanca y otro junto al Jefe de la Tesorería. El mismo año se perfila la creciente influencia comunista en Yalta y Postdam en forma de consejeros. Filocomunistas influyen grandemente la política americana respecto a China, contribuyendo a la victoria comunista, y van muy lejos en informar a Rusia sobre la bomba atómica, cohetes, y demás armas. . .

Inmensa labor de zapa que no se comprende sin el inmenso ejército de quintacolumnistas que apoyan la labor de los "amos". En el segundo gran discurso de C. M. Malenkov en que trata de consolidar y describir la labor del Partido en el mundo la primera consigna que da es "Continuar la lucha contra la formación de otra guerra, unirse al frente democrático anti-guerra para el robustecimiento de la paz, de los lazos de amistad con los soportadores de la paz... exponer persistentemente las maquinaciones e intrigas de los "constructores de la guerra". . .

En estos frentes de paz, camuflados en distintas formas, se apelotonan los quintacolumnistas del Partido Comunista en Estados Unidos. Profesores y clérigos protestantes forman el grupo más nutrido de tales frentes. El Comité americano para la protección de extranjeros, de marcada tendencia comunista, enrola un 55 por ciento de sus miembros prominentes entre el clero protestante y los profesores. (Counterattack, nov. 13, 1954).

El caso del Dr. Mackay, moderador de la Iglesia presbiteriana y autor de la declaración citada y del sabio Einstein son buen ejemplo. El Dr. Mackay además de pertenecer a varios frentes de "paz" (cf. Counterattack, nov. 13) visitó en 1947 la Yugoslavia de Tito, haciendo un reporte sumamente elogioso del dictador, urgió el reconocimiento de la China comunista y patrocinó la Conferencia del Comité de emergencia de las libertades civiles, dirigido por los comunistas.

Alberto Einstein aconsejó a los profesores

a no colaborar en el Comité de Actividades Antiamericanas no respondiendo a sus preguntas; pertenece a varios frentes de paz como el Comité Americano Ruskin, el de Protección de extranjeros que ha introducido a tantos jefes comunistas en U. S. A., y ha sido constante apoyo del famoso congreso de la Paz. "Consistente apoyo de la Conspiración comunista" le llamaba el profesor Budenz.

Infiltración hábil que se introduce hasta en los manuales militares como es el caso del informe "Rasgos psicológicos y culturales de la Siberia Soviética" redactado en 1952. El 18 de setiembre de 1953 IGOR BOGELEPOV, antiguo coronel del ejército soviético, PETROV, un ruso que había servido seis años en varios campos de concentración, y BUDENZ, antiguo director del órgano comunista Daily Worker declararon los tres delante del Subcomité de Investigaciones, que el informe hecho para el uso del ejército favorecía a Rusia y estaba escrito de forma que parecía para servir a Moscú.

La propaganda comunista es en Estados Unidos un gran negocio con grandes beneficios. El colector de las aduanas de Estados Unidos IRVING FISHMAN, testificó hace poco delante del Comité de Interna Seguridad del Senado que de los 22 sacos de correo que llegan al puerto de Nueva York desde los países satélites el 85 por ciento es propaganda comunista. Y ello es sólo lo que entra por el puerto de Nueva York.

Millones de dólares producen también las casas de publicidad dedicadas a la propaganda, tales como la "Four Continent Book Corp." cuyo volumen de venta se calculó en 2.339.917 desde el año 1948, según informe autorizado. Y la citada corporación no es sino una de las cuatro grandes casas publicitarias que siembran propaganda comunista en Estados Unidos.

"Dios salve a ESTADOS UNIDOS abriéndole los ojos" pues aún los tiene cerrados. ¿No es signo de esta ceguera la política americana tan insegura y esa apatía que invade al país y que se patentiza por ejemplo en este sencillo hecho...: "X. X. gran conocedor del comunismo del que fue destacado miembro muchos años y hoy convertido católico,

da clases de estrategia comunista en una gran universidad católica de mas de 10 mil alumnos y sólo asisten a su clase 8 de ellos, de los que sólo tres son americanos?...

El mayor triunfo del Comunismo en Norteamérica es haber convencido a los americanos que el comunismo no existe en el país de la democracia, y que todo el revuelo que causa el senador McCarty es un problema artificial creado por él para medro personal y de una facción de su partido.

JUAN MIGUEL G. de ULZURRUN

Nueva York, Universidad de Fordham.

PRODIGALIDAD RUSA.- La poliomieltis por ensañarse sobre todo en la infancia es mirada con espanto y horror. En 1952 se habían registrado sólo en Estados Unidos más de 51.600 casos. Ni es extraño que los pueblos en un esfuerzo colectivo se empeñen en derrocar al formidable enemigo y sabido es con qué generosidad los norteamericanos contribuyen a toda iniciativa. Basta recordar el Sanatorio y Hospital de Warm Springs y la Fundación "Sister Elisabeth Kenny".

Víctima el Presidente Franklin D. Roosevelt de la enfermedad se esforzó por dar base sólida a la "Fundación Nacional para la Parálisis Infantil". En 16 años, desde 1935 a 1951 ha gastado más de \$97.057.999, no creando sino ayudando a laboratorios, institutos, hospitales que dedican todas sus actividades a desarraigar el mal.

Recientemente el embajador de Suecia en Moscou organizó una colecta para una organización sueca contra la terrible enfermedad. Creyó lo más natural y diplomático romper el fuego tocando a las puertas del omnipotente Primer Ministro de Rusia, Malenkov. No anduvo desacertado, porque no sólo le agradeció su atención sino que quiso pagársela con una generosa contribución, que fuera estímulo para los demás. Le dió una corona, es decir, 0,67 ctms. de bolívar. Espléndida colaboración que pone a Rusia como prototipo de prodigalidad!!!!